DIARIO DE AVISOS, NOTICIAS Y TELECRAMAS

DIRECTOR Y ADMINISTRADOR-PROPIETARIO

FERNANDO GOMEZ DE LA CRUZ

Oficinas y Talleres, calle de Gracia, número 4

Telefono núm. 177.—Apartado de Correos, núm. 37

CONCERTADO INSERCIONES plana plans

SUSCRIPCIONES	Un mes	Tres meses	Seis meses	Un año	HUNE
Granada Ptas. Provincias * Extranjero *	1'50 1'75 3""	450 500 1000	9'00 10'00 20'00	18'00 20'00 40'00	3.5

Por Telégrafo

(DE NUESTRO CORRESPONSAL ESPECIAL)

MADRID

de Asociaciones Carta del Marqués de González

MADRID 5 .- El señor Canalajas marchó á Otero con su familia á pasar el día. Alli estudiará el presupuesto de Loy de Asociaciones, porque en el Consejo de Misistron que celebraráse mañana ha de darse cuenta de estos trabajos. También se examinará una extensa carta de nues. tro representante cerca del Vaticano, senor Marques de Genzalez, sobre el estade de relaciones entre la Santa Sele y el Gobierno español.

La cacería del domingo El Rey ha marchado de caceria, acom-

panandole 22 escopetas. effecti osen Cuestión personal

Ha sido solucionada la cuestión pendiante entre los revisteros taurinos de

El Mundo y el Diario Universal. Actitud de los ferroviarios En los circulos políticos se comenta la

importancia futura del mitin de ferrovisrios celebrado anoche en el teatro Bar-

El Gobierno maéstrase preocupado anto la declaración de los oradores, de que para caso de huelga, iran á ella sin previo aviso al Gibismo.

Se sabe que los asociados están suscristos en la Casa del Paeblo, llegando a 80,000 los obreros y empleados en fe-

Secorros

La señora Marquesa de Squilache, ha enviado secorros en metálico a Castellón y otros paeblos.

Los altos cargos

Insistese en que el señer Canalijas está preocupado con la cuestión de altos cargos, no decidiéndose á resolverla, para evitar digastos.

Mitia conjuncionista

En la Casa del Paeblo se ha celebrado na mitia de javentales republicanas y Bocialistas.

carta escusando su inasistencia y ashi. fanteria y montar los fusiles.

Habiaron varios, entra elles, el redactor de España Nueva señor Villa, en términos radicalisimos, abogando por la necesidad de higienizar el bando republi-

Dasprès habió el antigno lerronxista Barriovero, originándose algunos inci-

Terminó el mitin con un discurso de Pablo Nougués, lamentándose de los incidentes ocurridos.

Daspués formulé acusaciones contra Lerroux, haciendo calurosos elegios de la Conjanción.

Asegaro que Lerroux ha vandido la Republica, y por eso tiene automovil. Anadió que la Conjunción vivirá mejor

Bin Lerroux, como vive una casa de, banca cnando se va el cajero infiel.

Poca cosa

El dis politico está completamente mnerto.

La labor comentarista se reduce & hacer conjeturas respecto al proyecto de ley de Asociaciones.

Banquete

Los empleados de Sacretaria del Gobierno civil, han obsequiado con un banquete al Secretario senor Novella, para celebrar su nombramiento de Gobernader de Vizcaya.

Los marinos

En el Centro del Ejército y la Armada han verificato un almuerzo todos los cficiales de los distintos cuerpos de la Armasa residentes en Madrid.

Presidió el Ministro de Marina señor Arias de Miranda, asistiendo los generales Pital. Fernandez Caro y otros gene-Pales y diputados. No nubo brindis.

Protección à la Infancia.—Extinción de la mendicidad

El gobernador ha dirigido á los alcaldes de los pueblos de la provincia una circular para que procedan en el término circular para que procedan en el término de la institucionas.

de 10 ilas, à constituir Juntas municipa.

La vuelta de los conservadores con el les de protección à la infancia y de extin
señor Manra, es casi seguramente la reción de la mandicidad.

Oposiciones

La Gaceta anuncia oposiciones á plazas de oficiales cuartos de Gobernación, que sa celebrarán en el mes de Mayo. Dispone que se rechacen de los registros las instancias pidiendo ampliación del número de aprobados.

Den Joaquin Costa, gravislmo

Dicen de Graus, que el dector Zaidi-var, ha marchado á Madrid, declarando que el estado del señor Costa es desegos-

Sa le han paralizado todas las facultades intelectuales, hallandose el gravisimo periodo comitoso, sin reacciona: na-

toral ni art ficialmente. consecut Está may próximo el triste desenlece.

Campaña que se reanuda

Lerroux, y Sociano

El Radical, con grandes titulares qui dican Lerroux y Soriano, manifiesta que à pasar del propósito que tenia de no ecuparse de éste, las circunstancias le obligin & discutir de nuevo.

Respecto al teleg ema de Soriano retando á Lerroux a la Acamblea, ya le contestó gentilmente.

Resuits non locura el pensar que Le Proox asistiera á una Asambles que no les de sa partido. In a

Ahora recientemente, han escrito Lerroux dos caballeros cuyos nombres se reservan, manifestandole que habían recibido encargo de Sorisno de constituir con dos personas que des guara Lerroux, un tribunal de honor, que juzgue las respectivas acusaciones, y Larroux ha contestado con una carta, que publica El Radical, negándose á acceder, puesto que Soriano ha indicado que en el Parla. mento le scusarán de inmoral, y por consiguiente, alli ira a que le juzgue el Tribunal de la opinión.

Suelto oficioso

El Diario Universal eficiosamente desmiente que exista disgusto entre los

Anade, que pierden el tiempo lastimosamente quienes à toda hora, por cualquier motive, pretenden ver diagnatos y discusiones entre los liberales.

El portero del Ministerio y sus cómplices

Se ha comentado hoy bastante la detención del portero del Ministerio de Hacienda Mannel Lopez y los sojetos Ricardo Oseti () El Marino, Ricardo Martin y Carlos Torre que proyectaban un asal-to á la Caja de la Tasareria de Hacianda.

Ahora recnérdase que el 27 de Euero oyèconse por la noche silbidos en el subterraneo del Ministerio donde se halla la Caja de la Tesoreria.

Como las órdenes son severisimas, el El señor Pérez Galdes ha enviado una sarganto mande former la guardia de in-

protestando del proceder del sargento y los silbidos casaron.

Se habian dado órdenes severisimas á los gasrdiss.

Hoy declararon todos ante el juzgado. Como el portero negóze, se le careó con el fancionsrio de Hacienda que hizo

la confidencia, quien manifestó que le había propuesto la participación en el El Marino dijo que conocia al portero

de verle en el Café Colonial.

Hoy se detuvo á na empleado de la Biblioteca de la Facultad de Filosofía y Latras, llamado Antonio Laso.

Se le vió habiar hace dias con Manual Todos los presos han quedado incomu.

Quien dió la confidencia fué el portero

Bimon Ocharraga. Los detenidos incarren en muchas contradicciones.

Donativos de la familia Real

El Rey ha entergado 500 pesetas para engrosar los productos de la fención benèfica que se celebró el viernes en el teatro Real con destino al dispensario antitubarculoso.

La raina madre doña Maria Cristina ha entregado 300 y cada uno de los infantes 200. MONG OD ISO

Articulo Interesante I IIIO

Un canalejista exfiscal del Supremo, el señor Gómez de la Serna, ha publicado un interesante articulo en la revista Pro.

Dica que el Gobierno caraca de fuerzas en el Senado para aprobar algunos proyectos, entre ellos el de Enseñanza neutra y la ley de Asociaciones.

En el Corgreso dispone de una mayoria entusiasta, y los sacará adelante, pero en la Alta Camara resultaran inútiles sas esfaerzos ante la obstracción de las

mayerias. El Gobierno no debe ofrecer peligros

No queda etra solución que disolver la parte electiva del Senado y reformar su reglamento en el sentido de que no se

atropelle á la msyoria. Se debe evitar à tode trance que una conjura derribe al Gobierno.

El puerto de Algeciras. Gestiones de la comisión,-Palabras del Rev.

La comición de la Junta de Obras del Paerto de Algeciess, acompañada del divisitar entre otras poblaciones a Tauger, permanecisado tres meses, putado à Cortes D. José Luis Torres, fué recibide por el Roy en audiencia.

Los comisionados regaron al monarca ne se interesara en favor de la ismedia- de cia del Sultán dará motivo à que se apota aprobación del proyecto de obras del dere del Trono alguno de los pretenpuerto con objeto de que se arbitraran los dientes.

medina necesarios para realizarlo. El Ray escuchó con interés à la comisión, demostrando su conocimiento del

Hablo S. M. de la importancia de este. freciendo interesarse en su favor por entender que se trata de una obra nacional intimamente enlazada con el problema de la i finencia de España en Marruecos además del interés patriótico qua encierra el que frente al puerto del Gibraltar haya un puerto español de verdadera im. portancia.

También el Ray hablo a los comisiona. dos de otras obras de la R gión y del embellecimiento de la bahia de Algeciras, á la que contribuirs la proyectada carretera de La Linea y su prolongación por toda la babis.

Aunque no lo dió por seguro manifesto el Roy á instancias del diputado Sr. Torres la posibilidad de ir á Algecicas desde Sivilla cuando en fin de Marzo se colebre la gran fieste de aviación de Málaga, Algeciras y Centa.

Los comisionados saludaron en Palacio al marques de la Torrecille, al general Weyler y á Barell quienes se interesaren por el citado proyecto.

Dicha comisión del puerto de Algeciras acempañada de D. José Luis Torres y don Dionisio Perez, visitaron al Sr. Gasset quien les manifeato sa identificación consus deseos para que esté terminade un proyecto relacionado con la rapidez de las construcciones de todos les puertes de España arbitrando recursos.

La aprobación de esa proyecto resolvara completemente el problema de Arge-

Respecto al ladicado proyecto de Algecires efreció estadiarlo y aprobario. Pero hizo presente el ministro las dificultades económicas que actualmente

La Comisión faé después á visitar á Canalajas no encontrándolo. Le visitarán el martes.

El vapor Alciras ha atxiliado á un bergantin remoicándole fuera de la rada. Et viento ameina y ha decrecido el

Al obscurecer reventó na tabique frecte à las cficinas de Sanidad del puerto que comunican con los cuarteles de Artilieria invadiendo las aguas las depen-

El oficial de secretaris Manuel Machado sofrió un fastte golpe en el pecho y trabajosamente salvose la documenta- i drid el doctor Maestre, siendo despedido

En las habitaciones hay an metro de

Continuan las grandes l'avies. Están inundados los barrios de la Reina Victoria, del Real y el Hipódromo.

Anocho calabró un baile la oficialidad de los regimientos mixtos de Artilleris y Taxdirt, en obsequio del elemento civil, resultando brillantisimo.

No llegó el correo. En el barrio del Tesorillo, se han handido varias casas en construcción, no ocurriendo desgracias,

Los generales Arizon y Jordana, racorrioron los lugares inundados.

El mar presenta aspecto imponente. Muchos buques han marchado a Chafa-

Está luchando con el temporal un bargantin de vela, y otros vaperes continúan sin poder desembarcar sus mercancias, que averianseles,

Hay na vapor que tiene a bordo mercancias desde fines de Diciembre. Por Canadas, Cabrerizas y Rastrogor-

do, descienden verdaderos terrentes. En el circo Fessi, alcanza el agua cerca de una vara de altura.

Por la carretera de Buenacuerdo, beja un brazo de mar. Está anegado el parque de Hirnández y también están anegados los cuarteles de Artilleria y de Administración.

El local que ocupa la Comandancia de Artilleris, está inundado. El agua alcanza á un metro de altura. El general Arizin fué al cuartel de

Santiago, á ordenar que se preparase alojamiento para 500 artilleros. Continúa lloviendo á intérvalos. En la rada capean el temperal des ba-

ques extrat jaros. En la población es imposible transitar por las calles, sino se va sobre carros.

Desde Tanger

Han sido ejecutados dos askaris condenados á muerta por robo de mulas y Ca-

Ejecutos les frents al palacio presenciando el espectáculo los cficiales franceses y todas las tropas de la guarnición. -Según noticias de Alhacemas, continuas las luchas entre las fracciones de las kabilas de Beniurraguel, divididas en dos bandos.

Selo una permanece neutral. En la Capitania se ha recibilo cablegrama del Rey, felicitando al teniente de la armada, Zimbado, y doce marineros, por ans valerosos servicios al salvar al bergantin Invera.

BARCELONA

Elecciones próvinciales BARCELONA 5 .- Continua la anima.

ción con motivo de los trabaj: 8 preparatorios electorales.

La Casa de los estudiantes Los estudiantes han ecordado que se

recargae tres pasetas ciocnenta contimos

con destino á la construcción de la Casa para ellos. Solicitud El sefior Maristany hi padido al Go.

bernsder que solicite dal Gobierno el envio de socorros á los pueblos danmificados por los temenrales y que también se interese del Gibierno la construcción de pequeños puertos de refugio que amino. ren las victimas que ocasionan los temporales.

Por las victimas

El señor Obisso ha abierto subscripción en faver de las victimas de loz naufragios. Además prepara selemnes funs-

Les estadiantes postulan para socorrer a las familias de los pescadores.

Huelga de tenderos. —Renuscia v en enarata nu sh con-

Se ha solucionado la huelga de teaderos de Terrasa. Dicese que ha renunciado el acta de diputado por Igualada, D Ramon Godo.

Phovincias El conflicto de la carne en Carta-

genz CARTAGENA 5 .- El conflicto de los

abast: cederes de carne continúa en igual Las carnecerias están corradas. Los gremios federades has acordado

secundar el paro, cerrando el lunes pré-Llego el gobernador para conferenciar con el contratista del matadero y con los abastecedores, lo que efectaé, logrande one éstos depongan su actitud por varios

El gobernador ha prometido en ese plazo resolver el conflicto. Después la primera autoridad civil re-

El doctor Maestre VALENCIA 5 .- Ha marchado á Ma-

grezó a Murcia.

por muchos amigos.

Los marines ingleses.—Una desgracia VILLAGARCIA 5. - Celebráronse re-

gatas en lanchas de vela. Por el faerte viento volco una ahogándose 4 ingieses tripulantes del crucero

Desembarcaron 8 000 marineres francos de servicio, haciendo importantes

Jugaron partido de foot-wall. Barcos Ingleses

FERROL 5.-El dia 11 vendrá á Farrol slots acorszados inglessa, que permanecerán aqui 6 diss. Se preparan diversos festejas en obseonio de los mariaos.

Mas victimas del mar

CASTELLON 5 .- Ha decrecido el temporal. Ha arrojado al mar toda la carga el Vapor inglés Gongomar, para intentar el BEIVamento.

Se ha confirmado, que de cincuenta y tantos marineres de Peñiscola, cayo paradero desconociase, han pereciao, que se sepa hasta shora, treinta y siete.

Ignorase el paradero de ocho barcas. Trabajos de salvamento SAGUNTO 5.—Continuan ios trabajos

de saivamento de los buques embarrancados; pero el temporal los dificulta, Orden extraña

CADIZ 5 .- Está ziendo comentadisimo, que et Gobernador militar y et jefe del Apostalero, hayan prchibico á sus subordinacos que axistan a la velada conmemorativa de la toma de Tatuan.

Las victimas de un nanfragio

VALENCIA 5 .- Eimar continua arroando a las playas proximas los restos del naugragio del Vapor Avanto. En Paig han sido recoginos dos cadá-

Veres desnudos.

E. único tripulante que se ha salvado, es Francisco Mas de Vulsjoyosa. Continúa auxiliando el juzgado los trabajos de identificación que realiza la Com-Dania. Esta ha dispuesto que los oficiales

scan sepultados en nichos y los marine. ros en la tierra, Se erigira un monumento en el cemen.

Vapores en peligro

CASTELLON 5,-S. ha desistido de Utilizar para el salvamento del Avanto. -Asegurase que Maley Haffid piessa al remotrador que presta servicio en la lais de Commbretes, perque se pedis por

al segondo 2500 y el tercero 2000. Avanto sigue en el mismo peligroso estado.

Anuncios, línea, 1 vez, tipo 8

Mortuorios y reclamos, línea.

75%

El remolcador Walkyria, ha marchado á Moncefar, para intentar poner á flote al vapor inglés Mongonian.

Natación y regatas

ALICANTE 5 .- Verificose el concurso de natición Han liegado yates barcel neses, que

tomarán parte en les regatas. Se espera que asiste a ellas el Roy.

Intento de voladora de un vapor

OVIEDO 5 -En San Nicolas de Avilés, darante la pasada noche, se intentó velar con dinamita el vapor España, coloc nde un petardo en la maquinaria, en la caal y en la bedega, se produjeron enormes destrozes, sin desgracias perso-

Sa ignora quiénes saan los autores y los mòviles del atantado.

extranjero

Tiro de cañón

GIBRALTAR -El lunes próximo, á las nueve y madia de la mañana, con canones ligeros y en dirección S O., se efectuaran ej orcicios de tiro al blanco en las baterias West y Levant; y a las diez, con cañodes de calibre media y en dirección Este, los habrá en la bateria North ctos son rapidos v c.tror7

Lo de los impresores de Londres

LONDBES 5 .- La conferencia de patranos y operarios de imprenta se celebró en ia «Board of Trade», en prosencis de Mr. B. xton y Mr. Askwith, y se deshizo sio llegar á ningúa resultado.

Los avisos à los operarios expiran el lunes proximo. Atrocidades de los indígenas en el Sur de Africa

LONDRES 5 .- El corresponsal de Benter en la Ciudad del Cabo telegrifia haber ocurrido una serie de agresiones criminales cometidas por indigenas contra majeres de raza blanca, en el Sur de Africa, duranta estos ú timos días; solo en Witwaters Rand han ocurrido cinco

Un indigena, al amanecer del dia 2, derribó a na señora que ios en bicicleta por un scaurbio de Johannesburgo, la violó, trató de asesinaria y legró escapar. Mr. Madeley, mismbro del partido

obrero, ha dado aviso de que va á inter-

palar al Gobierno para que ordene extre-

mar el castigo en casos de esa indola probados. Existe on Johannesburgo excita toon ar, y se han hecho insinuaciones de

recurrir al linchamiento.

Recuerdos de la guerra

LONDRES 5 .- Falleció el general K:onger, que en la guerra del Transvazl se rindió á les boers chando defendia á Orange.

Grandes frandes

ROMA 5 .- Sa han descabierto enormes frances realizados en Roma y en Nápoles, per la Sociedad Romana de Aicono.

se eleva à 25.000 000 de pesetas. Destronado

ROMA 5.-En Campodimonte, se ultiman los preparativos para la próxima llegada á Napoles de D. Manuel de Braganza, exRay de Portugal. Lloyd George

LONDRES 5. - Ramorésse que el Ministro de Hacienda padece una efección

à la garganta, cuya curación exigo largo Grupo minero PARIS 5 -Se ha constituido un nue-

vo grupo en la Camara, que tiene por objeto la defensa de los intereses particalares mineror.

El Parlamento turco BERLIN 5 .- El Nacional Zeitnug pablica un despacho de Constantinopia en que dica que circula el rumor de la inmi-

nente disolución del Parlamento. Conducta ingrata

BERLIN 5 .- En los centros políticos se censura al Ministro de Nagocios Extranjeros anstriaco, la mania que tiene de sembrar injustificadas alarmas para conseguir mejor sus propósitos políticos,

Un articulo

LONDRES 5.—El profesor alemán Delimucke, publica un articulo sobre las relaciones anglogermánicas que se discuten y las probabilidades de que se parte una inteligencia cordial entre las dos La pransa lo cree dificil.

BERLIN 5 .- La nueva Compania de

vapores de Hamburgo, ha establecido un servicio especial, protegido por el Empa-

rador, entre Hamburgo y el Havre Ba-

Comunicaciones maritimas

hlavia y Pernambuco.

La peste asiática SAN PETERSBURGO 5,-El Gabier. no so propone crear ana Comisión inter-

Hay mores que suponen que la ausen- el trabajo, el primer día, 5000 pesetas, anacional, que estudie los medios de centener la peate.

0.50 p.

2'00 p.

2 á 50 0 20 p.

0'15 p.

0'30 p.

El cólera

LISBOA 5.—En la isla de Madera han ocurrido tres casos y una defunción en el campo y deiz casos y dos defanciones en

Muerto ilustre

SANTIAGO DE CHILE 5 .- Ha desmbarcado el cadaver del Presidente de

en señal de duelo.

que han saqueado é incendiado los indigenas varias poblaciones y han cometido algunos asesinatos. MARTÍN CORTÁZAR

del tiempo

De nnevo empezará a perturbarse hoy la situación atmosférica de la Península porque se acercará á nuestro SO, una depresión que causara lluvias en Andala-

y algunas nieves en nuestras regiones. especialmente en las vecinas al Medite-

vientos de diverso rumpo. El viernes 10 actuarán depresiones en Italia y en el Mediterráneo, las cuales

ocasionarán lluvias y nieves en la mitad

oriental de la Peninsula.

con vientes del primer cuadrante. La borrasca que pasará por el mar del Norte y E:candinavia del 11 al 20, ape-

nas será sensible en la Peninsula, como no sea en la costa cantibrica. El lones 13 se presentará entre Madera y Portugal una depresión procedente de las Azores que, á lo sumo, producira

siones, que ccasionaran algunas liuvias en nuestro NO, con vientos del tercer cuadrante. - Sfeigoon.

Et martes 14 llegarán al 80, de Ir-

landa y O. de las islas Feros otras depre-

la princesa Beatriz de Bettenberg, madre de la reina doña Victoria, la cual acompañará á los royes durante su jornada á

del actual. Da real orden han sido declaradas de siertas las oposiciones calebradas para

del cuarto grupo, vacante en la Facultad de Derecho de dicha Universida1.

Los seguros de quintas. - De conformidad con lo propuesto per la Comisaria de Seguros, S. M. el Rey se ha servido

Que las entidades aseguradoras que

operan en el ramo de quintas depositen

las cantidades ingresadas por este concepto sin la autorización de la Comisaria de Seguros. Para facilitar el cumplimiente de lo que se ordena, la Comisaria de Seguros podrá encomendar á los gobernadores civiles la intervención en la retirada de

los depositos constituidos por este con-

capto en las sucursales del Banco de Es-

á los asegurados. podrá retirar ese depósito, y si resulta excedente, la Compania aseguradora le

retirará después de probar este extremo. Los enfriamientos por el sudor se evitan con una fricción general de la higiénica Agua de Colonia de Orive, que impide los catarros que podrían sobrevenir y produce gran elasticidad y brio á los teildos. Un sudor cortado por el frin acarrea un seguro catarro, que se evita infalibrements secando el cuerpo y friccionándoio despnés con el Ayua de Co. tonia de Orive.

Comunicados, línea. 100 p. 75 p.

poblado.

la República señor Monit, celebrándose

solemnes funerales. Les comercies han cerrade sus puertas

Desmanes graves AMSTERDAM 5 .- Dicon de Batavia,

El miércoles 8 continuarán las lluvias

El jasves 9 persistica la depresión mencionada, se producirán lluvias basterte generales y alganas nieves, con

E: sábado 11 quedarán minimos barométricos en Sicilia y Argelia, los cuales solamente causarán algunas lluvias y nieves en Levante y Andalucia oriental,

algunes linvias.

Granada al día

Asegura un periódico madrileño, que

uno de estos días es esperada en Palacio

También dice que la reina dona Victoria y sus hijos iran á Sevilla hacia el 16

proveer la catedra de Derecho Penal de la Universidad de Granada. También se ha nombrado el tribunal para las oposiciones á la plaza acxiliar

En las fiestas primaverales de Sevilla El perjuicio que ha sufrido el Estado se ha anatituido la Exposición de ganados por una brillante batalla de flores.

> en el Banco de España las cuotas de sus aseguzados inmediatamente después de haberlas recibida, haciendo estampar en el resguardo que no podrán ser retiradas

> paña y entrega de las cantidades necesariss pasa la redención del servicio militar Se exceptúan de esta disposición aquellas cuotas que se consignen en depósito en un establecimiento de crédito o comercial autorizado por la entidad aseguradora, con la condición de que si es declarado soldado el depositante, sólo él

Los médicos del muado entere recetan continuamente un medicamento que se ha hecho de uso naiversal por sus propios méritos. Nos referimos al Elixir Estomacal de Saiz de Carlos, tónico-digestivo y antigastrálgico, que cura el 98 por 100 de los enfermos que le toman para las enformedades crónicas del estómago è in-

Pronósticos

BENEZOCHUMOTA

(Benzoilguayacol, eucaliptol, terpina, Elixir polibalsámico, etc.)

Fórmula del DR. BANVAILS

Es el específico reconocido hasta hoy para curar los catarros de los bronquios, la tisis en sus primeros grados, las escrófulas y el raquitismo. Médicos eminentes lo prescriben á diario en las afecciones antedichas, considerándolo como el remedio más eficaz para combatir la **Tos** por crónica y rebelde que sea. Sus efectos son maravillosos en las dos formas clínicas de la Bronquitis: la forma mucosa, en la que la tos es poca, y la expectoración abundante, y la forma seca en la cual domina la tos pertinaz y la opresión respiratoria. Por las mañanas y después de penosa noche en la que el catarroso no ha dejado de toser es cuando se originan los sufrimientos de estos enfermos cuyos pulmones y bronquios cargados de mucosidades y abogiados por las flemas, funcionan difícilmente entorpeciendo la respiración. El enfermo encuentra brevísimo alivio cuando ha expulsado por la tos que le fatiga, todas las mucosidades que obstruian sus bronquios, pero bien pronto ooserva que su descanso es pasajero porque nuevas secreciones acompañadas generalmente de exputos incitan nuevamente la tos, provocando la expectoración. La Bronquitis puede considerarse como la causa de la mayor parte de las vias respiratorias, siendo la puerta de entrada de la infección tuberculosa, ó sea la tisis propiamente dicha. De aquí el que no deba nadie que se encuentre afectado de tan molesta enfermedad exponerse á los peligros reseñados, puesto que la Bronquitis crónica se cura de una manera radical y pronta con el empleo de BENZOGENOL.

Entre los medicamentos antisépticos que se han recomendado para el tratamiento de las enfermedades de las vías respiratorias, ninguno supera al **BENZOGENOL** en poder antiséptico microbicida; sus efectos son rápidos y eficaces, y en cuanto á los incon-

venientes que tienen por su poca tolerancia en el estómago, sálvalos el **BENZOGE- NOL**, en el cual hállanse disueltos productos de composición vegetal formando un compuesto néutro y definido que fluidifica la mucosidad de las inflamaciones catarrales, facilitando la espectoración del segregado para suprimirla después, disminuye la sequedad de las membranas mucosas y cura la **Tos** por rebelde que sea.

Merced á sus cualidades el **BENZOGENOL** está indicado en las siguientes enfermedades:

Catarros laríngeo, bronquial y pulmonar agudos y crónicos, resfriados, por viejos que sean, grippe, gangrena pulmonar, broncorrea, **tos ferina**, pulmonía crónica y convalecencia de la misma, tisis pulmonar y laríngea, y en cuantas enfermedades del pecho convengan calmar la tos, fiuidificar, disminuir y agotar secreciones bronco-pulmonares y producir la antisepsia del aparato respiratorio.

TISOS

ADULTOS. Una cucharada por las mañanas al levantarse, otra á media tarde y otra al tiempo de acostarse; si durante la noche sobreviene algún acceso fuerte de tos tómese otra cucharada.

NIÑOS. De ocho á doce años cucharaditas de las de café. Para niños de menor edad el contenido de una cucharada de las de sopa diluido en cien gramos de una infusión aromática ó pectoral (té, manzanilla, liguen, violeta, etc. etc.) de esta infusión tres cucharaditas de las de café al día.

Para la Tos ferina se usa en la misma forma

Depósito en Madrid: MARTIN Y DURAN, CAPELLANES, 10 Y en todas las Farmacias del mundo. En Granada, Ortiz Pujazon, (sucesor) San Jerónimo, 13

Calnas

La **Overacina** multiplica la producción de huevos

que ponen muchos huevos, son las mejores

Se ha puesto á la venta en Granada, un excelente producto con el que se puede fomentar con resultados maravillosos y grandes rendimientos, la cria de aves de corral.

Nos referimos á la **Overacina** del doctor Bechman, que sirve para anticipar el desarrollo de las polluelas y aumenta la producción de huevos en las gallinas y pavas.

La **Overacina** del Dr. Bechman es un compuesto de sales fosfo-cálcicas con materias albunoideas y semillas de granos estimulantes, que ejerce en las aves una acción tónica estimulante, reconstituyendo al animal la gran cantidad de sales que elimina en la producción del huevo.

De sus resultados y buen efecto se formará perfecto juicio haciendo un ensayo concienzudo.

MODO DE EMPLEARLO

En el pienso de la tarde, que debe ser de molluelo, afrecho, rebazo ó cualquier grano triturado, se le agregará la cantidad aproximada de cinco gramos por gallina, equivalente á un par de cucharadas de las de sopa á cada doce gallinas, muy bien mezclado, y si puede ser, amasado con un poco de agua caliente.

Al mes de usarse en un gallinero la **Overacina**, se notan sus excelentes resultados. El gasto que ocasiona la **Overacina** se triplica ó cuadruplica antes de un año.

Precio: 2 PESETAS KILO

ÚNICOS PUNTOS DE VENTA: Almacén de Coloniales del Sr. Hijo de Rodríguez Serrano, Pié de la Torre, y Establecimiento EL AGUILA, de D. Juan Casares, Bibarrambla, 14.

que ponen muchos huevos, son las mejores

Se aumenta la producción de huevos usando la OVERACINA

Gallinas